



Krefeld

2 Mai 1982 à 10h00

Retransmise

9 Novembre 2025 à 11h00

RETRANSMISSION  
de Krefeld

Citations tirées d'une prédication  
de Frère William Branham

# LES ÂMES EN PRISON

10 Novembre 1963, Jeffersonville, Indiana, USA

*Deuxième partie*

# LES MYSTÈRES DES SEPT SCEAUX - DIEU PARLA À MOÏSE ET NON À CORÉ

CITATIONS TIRÉES D'UNE PRÉDICION

DE FRÈRE WILLIAM BRANHAM

# LES ÂMES EN PRISON

Deuxième partie

LES MYSTÈRES DES SEPT SCEAUX ET  
DIEU PARLA À MOÏSE ET NON À CORÉ!

Prédication de Frère Ewald Frank à Krefeld

Le 2 Mai 1982 à 10h00 | Retransmise le 9 Novembre 2025 à 10h00

Nous avons déjà entendu une Parole merveilleuse et également la remarque selon laquelle la situation actuelle dans le monde n'est pas bonne et nous n'avons aucune perspective d'amélioration. Au contraire, la paix a disparu de la Terre! Et **les Saintes-Écritures disent que jusqu'à la fin, il y aura des guerres et des ravages, des famines et des temps difficiles. C'est la bouche du Seigneur qui a dit cela!**

Toutes les prières, des millions de prières ne peuvent rien y changer. Ce que Dieu a dit sera ainsi et nous devons apprendre à prier selon la Volonté de Dieu et à accepter simplement toutes les choses qui ont été prédéterminées par Lui comme faisant partie du Plan de Dieu sans nous y attarder!

Lorsque le Seigneur Jésus a parlé de ces choses, que ce soit dans Luc 21 ou dans Matthieu 24, Il a dit : «*Quand vous verrez toutes ces choses, relevez la tête car vous savez que votre Rédemption approche.*» Il n'a pas dit: «*Priez*

*pour que cela n'arrive pas.»* Mais alors: «...relevez la tête, car vous savez que votre Rédemption est proche.»

D'un point de vue purement visuel, il s'agit bien sûr d'un tournant dans la mesure où l'Amérique a renoncé à sa neutralité, et s'est rangée du côté des Britanniques. Cela peut donner à l'Union Soviétique le même droit à tout moment de prendre partie, et de se donner le même droit. Et nous pouvons tous imaginer ce que cela implique. **Il y a une des choses que Frère Branham a vu en 1933 – une des visions – il a vu l'Amérique détruite. Il a vu des souches d'arbres fumantes, des rochers brisés et déchiquetés, et il a dit : «Autant que je pouvais voir, tout était détruit.»**

Nous ne savons pas ce qui en sera la cause, nous ne savons pas quand cette minute ou cette heure sonnera. Une chose est sûre: Le temps est précieux, il est grave, il est cher, il doit être racheté et nous voulons être sous la bénédiction et ne pas mener l'Œuvre du Seigneur avec paresse, mais faire tout ce que nous pouvons pour transmettre ce que Dieu a dit!

**Il ne restera peut-être qu'un petit groupe qui sera également méprisé et rejeté, mais qui croira de tout son cœur ce que Dieu a dit. Et nous sommes pleinement convaincus qu'il s'agit de la dernière Parole de Dieu. Nous voulons nous en souvenir une fois pour toutes jusqu'à la dernière heure de notre vie sur Terre. Nous avons affaire à la dernière Parole de Dieu définitive, contraignante et absolue qui s'impose à tous ceux qui veulent subsister devant Lui! Tout le monde ne peut pas croire ce qu'il veut ou faire ce qu'il veut et ensuite vouloir subsister devant Dieu. Soit nous suivons notre propre chemin et nous finirons en conséquence, soit nous suivons le chemin de Dieu ou plutôt Dieu suit Son chemin avec nous et nous finirons alors dans la Gloire avec Lui! C'est mieux de le prononcer ainsi!**

Dans l'Épître aux Philippiens, il nous est dit de laisser derrière nous tout ce qui est passé. (Philippiens 3:13) Ce n'est pas toujours facile, mais avec l'aide de Dieu nous y parviendrons!

Le prophète Esaïe dit quelque chose de similaire dans le chapitre 43 au verset 18: «*Ne vous souvenez plus des choses anciennes, des événements anciens et ne considérez plus les choses passées.*» (Esaïe 43 verset 18)

Maintenant verset 19: «*Voici Je vais faire une chose nouvelle qui va maintenant apparaître; ne la voyez-vous pas?*»

Je ne sais pas si tout le monde ressent la même chose, mais j'ai entendu le week-end dernier à Zurich ainsi qu'auparavant et encore ce week-end que la prédication sur la **“Demeure future”** a eu un impact très profond et que les prédications ne sont plus lues de manière superficielle, mais que l'Esprit de Dieu parle à nos cœurs d'une manière particulière! Nous l'avons certainement tous compris! Et vous savez combien d'années se sont écoulées avant que Frère Frank ne vienne devant pour traiter ces prédications. Je les ai traduites ici depuis de nombreuses années, que ce soit à partir d'une bande directement, ou sous forme de brochure, mais le moment est venu et le Seigneur nous a donné pour instruction de nous concentrer sur les sermons après l'ouverture des Sept Sceaux. **Et Dieu a un Dessein particulier à cet égard; et je crois qu'Il est sur le point de faire sortir les Siens, et de faire pour nous ce dont nous avons besoin pour pouvoir subsister devant Lui!**

Il est vrai que nous ne pouvons souvent pas subsister devant nous-mêmes et devant les autres et encore moins devant le Dieu Saint. Et nous en sommes déjà arrivés au point où nous sommes jetés dans la poussière, et où nous disons: «*Seigneur, éloigne-Toi de moi, je suis un pécheur, un homme pécheur!*» Et de la même manière le cri de détresse et la conviction dans notre cœur sont: «*Seigneur ne m'abandonne pas, j'ai besoin de Toi maintenant plus que jamais.*» Et ainsi Dieu nous laissera dans ce conflit intérieur jusqu'à ce qu'Il le résolve Lui-même, oui Lui-même! Nous ne pouvons pas le faire! Nous pouvons nous juger nous-mêmes, nous pouvons juger les autres, nous pouvons nous acharner sur nous-mêmes, sur les autres, nous pouvons tout faire; mais nous ne pouvons rien changer! Nous pouvons tout au plus aggraver les choses. Mais Dieu, Lui peut changer

**une situation, et c'est en Lui que nous plaçons notre confiance entièrement, ainsi qu'en la Grâce qui nous a été offerte dans la révélation de Jésus-Christ!**

Aujourd'hui nous allons poursuivre avec la prédication "**Les âmes en prison**". Nous sommes arrivés à la page 18 hier soir, et je voudrais lire ici la dernière partie de la page 18: **«Après avoir terminé Son ministère, Jésus a prêché aux âmes qui ne pouvaient être sauvées. La Bible nous dit qu'Il est allé prêcher aux âmes en prison, qui ne se sont pas repenties lorsque la Grâce leur a été offerte. Elles l'ont rejetée et attendent maintenant le jugement! Oh quelle époque cela a dû être! J'aimerais qu'il y ait un moyen pour moi de secouer le monde avec cela, afin de lui faire voir la réalité. Jésus Lui-même a dit: "Comme le Père M'a envoyé, Moi aussi Je vous envoie". (Jean 20:21)»**

Frère Branham fait ici référence à ce passage. Nous avons mentionné les trois passages hier soir. Et Pierre a écrit que notre Seigneur, après avoir été crucifié, est descendu et a prêché aux âmes en prison qui avaient été désobéissantes, qui n'avaient pas cru lorsqu'un serviteur de Dieu leur avait offert le Salut, la Grâce et la délivrance au Nom du Seigneur. (1 Pierre 3:19)

Ils considéraient peut-être Noé comme leur contemporain avec les mêmes défauts, faiblesses et infirmités que tous les autres, et ne reconnaissaient pas que le Dieu Tout-Puissant avait fait une offre de Grâce à cette génération. Et ils se moquaient et n'écoutaient pas la Parole du Seigneur. **Ils se trouvaient désormais en prison dans les lieux les plus bas, et le Seigneur Jésus s'y rendit, et prêcha aux esprits qui s'y trouvaient, mais il était trop tard! Le Salut n'était plus possible! Trop tard pour toujours!**

Et nous tous qui avons quelques années derrière nous savons combien cela peut être douloureux, et ce que l'on peut ressentir, lorsque l'on a laissé passer certaines occasions qui ne reviendront jamais. Parfois il s'agissait peut-être de choses terrestres, et nous les avons regrettées, sachant que ces

jours ne reviendraient jamais, que cette occasion ne se représenterait jamais; que c'était fini pour toujours! Ce sont là des choses terrestres, mais ici il s'agit de choses spirituelles! **Trop tard pour toujours! Fini pour toujours! Plus jamais l'occasion de venir à Dieu! Cela suffit déjà à déterminer le tourment!** Il n'y a pas besoin d'en faire plus! La seule conscience d'avoir manqué la Grâce, et d'être trop tard pour toujours suffit à infliger à l'âme les pires tourments que l'on puisse imaginer!

Un jour le temps de la Grâce sera écoulé et la porte sera fermée. Et ceux qui sont dehors resteront dehors pour toujours, et ceux qui sont dedans resteront à l'intérieur pour toujours!

Il est également dit ici – citation: **«Le ministère de Jésus-Christ s'incarne dans Son Église en ces derniers jours. Beaucoup d'entre vous le croient! Je le crois avec vous! Je le crois! Si je ne le croyais pas, je ne saurais pas quoi faire, car après tout c'est moi qui suis concerné ici! Si l'Esprit de Dieu est en vous vous, vous souciez des gens.**

**Il y a un passage des Écritures qui m'a toujours intrigué. – Comment Moïse a-t-il pu faire à Dieu une meilleure proposition que celle que Dieu avait faite – jusqu'à ce que je réalise que c'était l'Esprit du Christ en Moïse. Dieu a dit: "Moïse sépare-toi d'eux, Je vais tous les détruire et recommencer avec toi." (Exode 32:10) Il répondit en se jetant dans la brèche: "Seigneur, enlève-moi, efface mon nom." (Exode 32:32)**

**C'était ces mêmes personnes là qui s'étaient rebellées, et pour lesquelles son cœur battait si fort. En tant que prédicateur qui porte le peuple dans son cœur, comment puis-je être justifié devant Dieu et devant moi-même, si je cache quelque chose aux personnes que j'aime plus que moi-même? Ce n'est pas seulement le cas de Moïse, de Paul qui voulait sauver ses compatriotes et était même prêt à renoncer à la communion avec le Christ, s'il pouvait seulement transmettre à ses frères le**

**Salut que Dieu avait donné en Christ.»** (Romains 9:3) Moïse s'est interposé et entré dans la brèche pour ceux qui s'étaient dressés contre lui, pour ceux qui s'étaient ligués contre lui! Pour ceux qui lui voulaient du mal!

Et Frère Branham a dit: **«Cela m'a toujours intrigué jusqu'à ce que je comprenne que c'était Christ en Moïse.»** Mes chers amis, les sentiments qui étaient en Jésus-Christ doivent être et seront en tous ceux qui, comme nous l'avons entendu hier soir, sont nés de nouveau pour une espérance vivante. Nous nous mettrons dans la brèche et laisserons tout jugement à Dieu!

Paul dit: «*Je ne me risque même pas à me juger moi même.*» (1 Corinthiens 4, verset 3)

Qu'est ce que c'est? Car c'est Dieu seul qui prononce le jugement, lorsqu'il mettra en Lumière même ce qui est caché. L'homme ne voit que ce qui est devant ses yeux; Dieu voit dans le cœur!

Il est également dit: **«Remarquez que le même signe spirituel que Jésus a accompli est réapparu sur Terre en ces derniers jours. Le même signe spirituel qui L'a identifié comme le Messie, l'a également identifié aujourd'hui. Il est toujours le Messie! Il est toujours encore le Messie! Le même signe visible est apparu sur Terre, la même Colonne de Feu que Paul a vu, le même que Lui, tel qu'Il était! Tout cela s'est reproduit de la même manière, en faisant la même chose aujourd'hui.»**

Il est question ici d'un seul signe! Si nous prenons par exemple deux passages de la Bible – Marc chapitre 16, il est dit au pluriel: «*Ces signes accompagneront ceux qui auront cru.*» (Marc 16:17)

Et puis, un nombre de choses sont mentionnées, et il y a encore suffisamment de passages bibliques qui soutiennent cela et en parlent! Alors si nous voulions parler des signes des temps, il y en a beaucoup! Mais ici, il est question d'un seul signe, du signe du Messie, de l'apparition du Seigneur dans la Colonne de Feu, et de ce qu'Il a fait à l'époque de Moïse et

pendant Ses jours sur Terre, et cela s'est répété de la même manière! Nous n'avons pas besoin d'en parler davantage; tous ceux qui connaissent le Message savent que l'Ange du Seigneur a donné les passages bibliques à Frère Branham le 7 Mai 1946, lui a donné directement les passages bibliques et lui a dit: **«Tout comme cela s'est passé autrefois avec Philippe et Nathanaël, tout comme cela s'est passé à l'époque avec la femme au puits, lorsque le Seigneur a révélé les pensées des hommes, cela se reproduira maintenant à travers ton ministère.»**

Il faut toutefois noter qu'il ne s'agit que de témoignages qui se trouvent ici et là dans de très anciennes prédications qui n'ont peut-être même pas été traduites. Mais l'Ange du Seigneur a directement nommé à Frère Branham les personnes qui sont mentionnées dans la Bible, et s'est référé aux exemples selon lesquels, à travers son ministère, la même chose s'accomplirait, comme dernier signe avant le Retour de Jésus-Christ. Et cela s'est accompli sous les yeux de tous!

Quand il s'agit de signes et de miracles, nous pourrions citer de nombreux évangélistes à travers lesquels ou à travers le ministère desquels des guérisons, des signes et des miracles ont eu lieu. Il n'y a aucun doute là-dessus non plus! Mais ici il s'agit de quelque chose de plus! Vous savez, **lorsque Moïse a été envoyé, il y a eu le signe, et le signe a été suivi d'une Voix;** vous connaissez tous la prédication **«LE SIGNE ET LA VOIX»** et c'est la Voix qui a crié en appelant à sortir, et à révéler la Parole pour cette époque.

**Nous vivons donc à une époque où certaines choses prophétiques s'accomplissent, que tout le monde ne voit pas, que tout le monde n'entend pas, à moins que Dieu nous ouvre nos yeux, nos oreilles et nos cœurs, pour que nous puissions vraiment comprendre et classer cela dans le contexte biblique.** C'est cela qui importe avant tout! Il ne s'agit pas seulement de les entendre, de les écouter et d'en parler, mais d'avoir la Grâce de Dieu, d'être

nous-mêmes touchés, saisis et de faire partie de l'Œuvre de Dieu, de ce que Dieu fait, de l'Action de Dieu en ce temps présent. Et je crois que tous ceux qui ont été prédestinés à voir la Gloire de Dieu se rassembleront ensemble, écouteront la Parole de Dieu et se fermeront à tout le reste.

Il est également écrit ensuite: «**Son Plan était que ce soient les hommes qui parlent aux hommes et non Lui-même. La Parole du Seigneur vient aux prophètes, à ceux qui annoncent ce qui va arriver, aux prédictateurs. Comment un prophète qui nie la Parole originelle peut-il être un vrai prophète? Il ne peut l'être, car il nie la Vérité de la Parole. Si cela ne peut donc pas être le cas, alors cette Parole Elle-même est prêchée par la véracité de la Parole et la véracité du Saint-Esprit»**

**Chaque promesse qui a été faite s'accomplira! Nous nous reposons également sur cela! Chaque promesse que Dieu a faite dans Sa Parole s'accomplira pour tous ceux et en tous ceux qui acceptent et reçoivent maintenant Sa Parole. Sa Parole ne peut revenir vide sans effet! Elle accomplira et exécutera et doit accomplir ce pour quoi Elle a été envoyée.**

Mais il s'agit de plus qu'un enthousiasme passager lors d'un service Divin, il s'agit de plus que de simples sentiments et sensations qui disparaissent en quelques minutes, il s'agit de plus que cela. Il s'agit d'une œuvre profonde et fondamentale de Dieu dans ton âme et dans la mienne, afin que nous soyons ainsi mis en accord avec Dieu, afin que la partie restante puisse s'accomplir, et que Dieu puisse mener toutes choses à leur terme.

Il est ensuite dit ici, citation: «**Maintenant nous voyons ces choses. Souvenez-vous, les Sept Sceaux sont scellés, mais l'une de ces Sept Vérités révélées — maintenant [il y a un tiret: ND Traducteur] — Il ne nous a pas permis de la connaître! Combien d'entre vous étaient ici lorsque les Sept Sceaux ont été prêchés?**

**Tous, je suppose! Il n'a pas révélé le Septième Sceau. Il se tenait là-bas dans la pièce, et les a révélés un par un.»**

Arrêtons-nous ici un instant! Vous savez que chaque après-midi, vers 14 heures, le Seigneur, dans la Colonne de Feu, venait trouver Frère Branham dans la pièce qui était complètement sombre. Les stores étaient baissés et il se trouvait intentionnellement dans cette pièce complètement sombre, afin de voir clairement la Lumière de la Colonne de Feu. Et il était impatient devant Dieu d'entendre ce que le Seigneur allait lui dire. Ici il est dit: **«Il se tenait là-bas dans la pièce et révélait chacun d'entre eux, mais Il ne révéla pas le Septième Sceau.»** Il y a là un mystère qui préoccupe les hommes et dont ils parlent parfois inutilement.

«*Ce que Dieu a révélé est pour nous et nos enfants*» — c'est ce qui est écrit déjà dans Deutéronome 29:29, si je ne me trompe pas — «...mais ce qui est caché appartient à notre Dieu!» **Laissons donc à Dieu ce qui Lui appartient et disposons de ce qu'Il nous a déjà donné; en Lui en étant reconnaissants. Mais la tragédie réside dans le fait que les hommes n'ont pas encore compris ce qui a été révélé, et qu'ils veulent s'aventurer dans ce que Dieu n'a pas encore dévoilé.** Ils se perdent alors dans l'infini, et à la fin ne trouvent plus le chemin du retour et ne peuvent plus en sortir! Nous n'irons jamais, jusqu'à la Venue du Seigneur, au-delà de ce qu'Il a dit; nous n'irons jamais au-delà de ce qu'Il a dit! Là où Il se tait, nous nous tairons; là où Il a parlé, nous parlerons, rien de plus! Que Dieu nous accorde cela à tous!

Il est dit plus loin — citation: **«Dans quel jour vivons-nous? Où nous trouvons-nous? Souvenez-vous que dans le Sixième Sceau, toutes les Sept trompettes retentissent.»**

C'est aussi quelque chose de très précieux et de très rare! Vous savez d'après l'exposé sur les Sept Âges de l'Église, vous savez que Frère Branham a prêché les quatre premiers Sceaux en parallèle avec les Sept Écrits

envoyés à l'Église. Et puis il a dit: **«Le cinquième Sceau concerne les Juifs et le Sixième Sceau concerne la Grande Tribulation.»** Donc vous savez ce qui y est écrit: «*Le Soleil et la Lune s'obscurcissent, les étoiles tombent du ciel.*» Etc. Et c'est précisément dans ce Sixième Sceau que tombent les Sept Jugements des Trompettes qui sont écrits dans la Bible!

Cela aussi mérite d'être pris en considération. Alors, lorsque nous aurons terminé, vous le verrez: Chacune des Sept Trompettes retentit pendant le Sixième Sceau! C'est absolument "Oui" et "Amen"! Cela s'inscrit parfaitement dans le Programme global, tout comme tout le reste. Il y a ici à ce sujet plus d'énigmes et de questions. Oh puissions-nous le comprendre une fois pour toutes? **Dieu a révélé tout ce que nous devons savoir et tout ce qui est nécessaire pour pouvoir subsister devant Lui. Et le moment de Son Retour ou de Sa Venue, même si nous savions quand il aura lieu, à quoi cela nous servirait-il?** Mais le Seigneur dit que personne ne le sait et que personne ne le saura.

Il y est également écrit ici — citation: **«Il pouvait le faire...»** ou plutôt je dois lire la phrase précédente: **«Tous ceux pour qui Il était mort, figurait dans le Livre. Il ne peut abandonner Son Ministère de Médiateur avant que l'Œuvre de Rédemption soit achevée. Il ne pouvait pas encore le faire sur la Croix. Ils sont prédestinés et inscrits dans le Livre de Vie de l'Agneau immolé!»**

Nous avons également expliqué la différence entre le **“Livre de Vie”** et le **“Livre de Vie de l'Agneau immolé”**. Le même Livre avec deux sections complètement différentes, si je puis dire cela ainsi. Lors du Jugement dernier, selon Apocalypse 20, verset 11, ce n'est pas le Livre de l'Agneau qui sera ouvert, mais le Livre de Vie. Lors du Jugement dernier, beaucoup de ceux qui sont inscrits dans le Livre de Vie seront encore acceptés. **Lors de la Première Résurrection, lors de l'enlèvement; cela concerne le Groupe des Premiers-nés, Élus, l'Église-Épouse, ceux qui doivent et seront enlevés! Il ne s'agit pas seulement de manière générale de ceux**

qui seront sauvés, mais en fait de ceux dont les noms sont inscrits dans le Livre de Vie de l'Agneau immolé, et cela depuis la fondation du monde.

Il est ensuite dit: «***Et Il doit y rester là-bas et intercéder jusqu'à ce que le dernier soit parvenu à son achèvement. Gloire à Lui!***»

Il y a certains passages de la Bible dans lesquels Frère Branham pourrait donner l'impression que le Seigneur a quitté le Trône de la Grâce. S'Il l'avait quitté, nous pourrions quitter ce bâtiment aujourd'hui! Nous serions alors également abandonnés! **C'est la Grâce quotidienne, la Grâce heure après heure qui nous soutient, ainsi que Son intercession.**

Je ne vous laisserai pas dans l'attente, mais je vais vous lire une prédication de Frère Branham; vous pouvez me le rappeler et me prendre au mot concernant ce qu'il dit dans les Sept Sceaux: «***Au moment où l'Épouse sera enlevée, Satan l'accusateur des frères sera précipité, sera chassé.***» Ne vous inquiétez pas, tout correspond exactement!

Nous continuons à lire à la page 23 en haut — Citation: «***Lorsque ces Sept Sceaux ont été ouverts, toute la Bible a été ouverte! Les Sept Sceaux scellés par Sept mystères, ces Sept Sceaux contiennent tout le Mystère! C'était le Livre de la Rédemption, le Nouveau Testament, pas l'Ancien! Il n'y avait que l'annonce pour le Nouveau Testament. Ils ne pouvaient pas parvenir à l'achèvement sans nous!***

Nous savons que Frère Branham utilisait souvent l'expression “***le Livre de la Rédemption***”. Et tous les rachetés peuvent consulter ce Livre de la Rédemption après l'ouverture des Sceaux, ceux dont les noms sont inscrits, et qui ont été inclus et intégrés dans l'Œuvre de Rédemption de Dieu! Tous les autres resteront à l'extérieur, ils continueront à deviner ou à avoir leurs propres interprétations. Mais la Foule véritablement rachetée, la Troupe des Premiers-nés, des Prémices qui suivent l'Agneau où qu'il aille, qui ne veulent plus suivre leur propre

chemin, ni leurs propres pensées, auront accès à toutes ces Choses que Dieu a révélées! Il est dit ici: «**C'est le Livre de la Rédemption!**» Nous verrons plus tard que tous les rachetés ont été inclus!

Laissez-moi lire le dernier paragraphe de la même page: «**Leurs noms étaient inscrits dans le Livre de Vie, dans ce Livre. Ils devaient venir ici, car Dieu avait le Plan de les racheter. Leurs noms ont été inscrits dans le Livre de Vie de l'Agneau avant même la fondation du monde. En même temps, l'Agneau — y a été livré pour être immolé. Puis l'Agneau immolé est venu pour intercéder.**»

Nous l'avons ici: «**Les noms de tous les rachetés, ceux que Dieu a destinés à la Première Résurrection avant même la fondation du monde, sont inscrits dans ce Livre, et ils ne peuvent en être retirés.**»

Un nom pourrait être rayé du “Livre de Vie”, mais aucun nom ne peut être rayé du “Livre de l'Agneau” pour l'éternité! Car cela ne dépend pas de toi ou de moi, mais de la prédestination directe de Dieu! Est ce que Dieu ait jamais besoin de se corriger, ou d'une gomme pour effacer quelque chose, et réécrire ailleurs? Cela est impensable pour l'éternité! Ce que Dieu a fait est fait pour toujours!

Donc l'ouverture des Sept Sceaux — **ce Livre mystérieux ne contient pas seulement des mystères, mais aussi ton nom et le mien — car ces mystères étaient destinés à toi et à moi, et nous y avons eu accès et seront scellés ainsi par le Saint-Esprit!** Cela ne peut pas être autrement; c'est la promesse de Dieu, et nous nous en tenons là! Il n'y a donc rien à discuter à ce sujet. Cela devrait peu à peu nous rendre heureux. **Je sais exactement ce que vous ressentez et je sais encore mieux ce que je ressens moi-même.** Et nous ne nous trompons pas nous-mêmes, ni les autres, en pensant que nous avons encore besoin de

beaucoup de choses pour subsister devant Dieu, pour être acceptés devant Dieu. De même nous ne pouvons nier que le Seigneur a été miséricordieux envers nous; de même nous ne pouvons nier qu'il a eu pitié de nous, et nous a acceptés; afin que nous soyons à jamais Sa Propriété. Et dans la foi, nous nous y accrochons et sommes prêts à aller de l'avant avec Sa force et Son aide!

Il est également dit ici: «***Elle sera sans tâche et sans ride, car c'est pour cela que l'Agneau de Dieu est mort! Lorsque le dernier dont le nom est inscrit dans le Livre sera racheté, l'Agneau s'avancera et prendra le Livre. "C'est Moi qui ai accompli cela!"***»

Le remarquons-nous? **Lorsque le dernier nom inscrit dans le Livre sera racheté, l'Agneau s'avancera et prendra le Livre. Personne ne pourra donc manquer!** Je sais que certains disent: «*Bon, le temps de la Grâce est révolu!*» Pour ceux pour qui il est révolu, nous ne pouvons qu'éprouver une très grande compassion, car s'il était révolu pour les personnes concernées, elles ne sauraient pas où elles en sont! Ce sont simplement des malentendus, parce que des personnes non autorisées s'occupent de ces choses et mettent également d'autres personnes dans le besoin!

Je lis maintenant à la page 24 – deuxième paragraphe: «***Les anges, les chérubins, les quatre Êtres Vivants se prosternèrent devant le Trône et les 24 Anciens déposèrent leurs couronnes et tous s'écrièrent: "Tu es digne!"***» Jean dit: «*Tout ce qui est dans le Ciel, et sur la Terre, et sous la Terre – j'entendis dire: Amen! Alléluia!*» La louange retentit! Nous chantons le refrain «*Tu es digne!*» À ce moment-là, les 24 Anciens et les Êtres Vivants se prosternèrent. Et je vous le dis très franchement – je l'ai déjà dit: «*J'ai l'impression qu'il n'est pas convenable de chanter ce refrain en restant assis!*» Le minimum est de se lever, et se prosterner serait encore mieux, se prosterner sur notre face!

**Nous vivons à l'époque où cela s'est produit! Le Seigneur était Seul digne en tant qu'Agneau immolé, et Il prit le Livre pour en briser les Sept Sceaux et en révéler le contenu.** Quand les 24 Anciens et les Quatre Êtres Vivants virent cela, les 24 Anciens retirèrent immédiatement leurs couronnes. C'était fini! Ils ne pouvaient plus! Ils savaient: «*Ici personne ne mérite l'honneur! Qui sommes-nous devant cet Agneau qui s'est laissé immoler? Nous ne sommes pas ici parce que nous étions des hommes de Dieu, parce que nous étions des prophètes; nous sommes ici parce que l'Agneau s'est laissé immoler.*» Ils ont retiré leur couronnes, se sont prosternés et ont tous chanté ensemble «**Tu es digne! Tu es digne de recevoir la louange et l'honneur!**» Qui sommes-nous? Est-ce que quelqu'un qui pourrait bomber un peu le torse et lever la tête entrera au Ciel? Ou est-ce que tous entreront en disant: «*Oh l'Agneau de Dieu! Tu as remporté une Victoire Glorieuse à Golgotha?*» Amen! Alléluia!

**Et pourquoi sommes-nous ici et serons-nous là-bas? — Non pas parce que nous étions dignes mais parce que Lui, le Seul digne, est venu pour nous qui étions indignes, afin d'accomplir la Rédemption, de nous donner le Salut et la Grâce, de nous relever de la poussière et de faire de nous des enfants de Dieu qui seront à Son image.** L'être humain doit comprendre que nous serons un jour à l'Image du Seigneur! Et la première chose sera passée, et on ne pourra plus s'en souvenir, mais pour toujours en tant que fils et filles de Dieu dans toute l'éternité devant le Seigneur, nous serons!

Il est dit ensuite: «**Notez que le Message du Septième Ange devait révéler les Sept Sceaux; vous trouverez cela dans Apocalypse 10:7. Il vit cet Ange descendre posant Son Pied gauche sur la Terre et Pied droit sur la mer; c'était le Christ avec l'arc-en-ciel au-dessus de Sa Tête. Remarquez que vous le trouverez déjà dans Apocalypse 1. Ici Il est avec l'arc-en-ciel au-dessus de Sa Tête, et ressemble à une pierre de jaspe et de cornaline. Il**

**arrive, pose un Pied sur la Terre, l'autre sur la mer et lève la Main droite; l'arc-en-ciel est au-dessus de Sa Tête ce qui signifie une Alliance. Il était l'Ange de l'Alliance qui est le Christ. Il a été un peu abaissé sous les anges pour souffrir. Il arrive, lève la Main vers le Ciel et jure par Celui qui vit pour l'éternité; c'est le Dieu Éternel et le Père, qu'il n'y aura plus de temps lorsque cela arrivera.»**

Ce sont toutes des Paroles merveilleuses de Dieu dans lesquelles on ne peut que se plonger, pour lesquelles on ne peut qu'être reconnaissant et sur lesquelles il n'y a pas grand-chose à dire. Elles parlent d'Elle-mêmes et veulent toucher ton cœur et le mien!

Dans la dernière ligne de la page 24 nous lisons – citation: «**Tout est possible! Il est venu pour tous ceux qui étaient rachetés et dont les noms étaient inscrits dans le Livre! Vous remarquez? Pour tous ceux qui étaient rachetés et dont les noms étaient inscrits dans le Livre, tous ceux qui étaient destinés à la Rédemption figuraient dans le Livre.»**

Alléluia! Gloire à notre Dieu! Ce livre ne contient pas seulement des mystères, Il contient ton nom et le mien. Et c'est pourquoi ces mystères te sont révélés à toi et à moi et à tous ceux dont les noms y sont inscrits, par l'Esprit de Dieu, ils leur sont révélés.

Il est dit plus loin: «**Il était prédestiné avant la fondation du monde et Il est venu pour les racheter tous ceux qu'Il a rachetés y était inscrit.»**

N'est-ce pas merveilleux? **Nous ne sommes pas seulement des nouveaux venus, nous sommes des citoyens de Dieu et des membres de Sa Maison. Sur Terre nous sommes des pèlerins; notre voyage est court, notre Patrie est là-haut, là-bas c'est là que**

**nous appartenons et quand c'est là-bas que nous sommes à la Maison.**

Quand il est écrit ici: «*Il est venu pour tous ceux qui ont été rachetés, qui étaient inscrits dans le Livre, tous ceux qui étaient destinés à la Rédemption étaient inscrits dans le Livre. Ils étaient prédestinés avant même la fondation du monde et Il est venu pour les racheter. Tous ceux qu'Il a rachetés y était inscrits.*» Combien de fois Frère Branham a-t-il dit: «*Votre nom n'a pas été inscrit lorsque vous vous êtes converti, vous vous êtes converti uniquement parce que votre nom justement y était déjà inscrit!*»

Frères et sœurs, Dieu n'a pas besoin d'attendre pour voir ce qui va arriver; Dieu a déterminé la venue du temps et tout le déroulement depuis l'éternité! Il a pu tout superviser et tout organiser. Il n'a jamais besoin de reconsiderer quoi que ce soit ni de former un comité; jamais! Il a tout déterminé dès le commencement.

Dans le deuxième paragraphe, il est dit: «*Qu'a-t-Il dit là-bas il y a environ 33 ans au bord du fleuve? "De même que Jean a été envoyé pour annoncer la Première Venue de Christ, de même ton Message annoncera Son Retour – annoncera Sa seconde venue, Son retour".*»

Nous l'avons déjà souligné plusieurs fois ici: Au cours des années précédentes, Frère Branham s'est toujours considéré et s'est toujours présenté en relation avec le Message. Après l'ouverture des sceaux, c'est la formulation principale, ce n'est plus «**Tu seras ainsi...**» mais «**Ton Message précédentra ainsi le Retour de Christ, Sa Seconde Venue.**» Et c'est exactement ce qui se passe! Je sais qu'il y a des gens qui veulent faire une comparaison entre Jean lors de la Première Venue du Christ et Frère Branham lors de la Seconde Venue du Christ, donc lors de Son retour.

Et Frère Branham fait une déclaration qui ne peut être niée dans la prédication tenue avant le premier Sceau, il dit que ***“Le septième ange sera sur la Terre au moment de cette venue”***; il ne dit pas ***“au moment du retour”*** mais ***“au moment de cette venue”***.

Je ne veux pas entrer dans les détails maintenant, car j'ai l'intention d'écrire à ce sujet, si Dieu le veut, afin de clarifier tout ce qui doit et peut être clarifié. Mais laissez-moi vous dire d'avance: **Pour les enfants de Dieu tout est clair et ils ne se laisseront égarer ni troubler par personne, pas avec cent arguments. Car ils ne répondent pas au premier et n'écoutent pas le deuxième; ils sont épargnés et attendent que l'Esprit les conduise dans toute la Vérité.** Je peux déjà dire une chose ici: Si Jean était resté jusqu'à la Croix de Golgotha, ce qui devait arriver serait-il arrivé? Est-il resté ou est-il parti avant? A-t-il accompli sa mission, son mandat? À 100 %! Et une fois sa tâche accomplie, a-t-il dû partir, **mais Christ est encore là et le Plan de Dieu s'est poursuivi!** Et puis vint Golgotha. Frère Branham n'a-t-il pas fait la part qui lui incombaît? Le Seigneur n'est-Il pas venu?

Oh! Mon cœur pourrait exulter et se réjouir quand je vois toutes ces choses! Et puis mon cœur peut se briser quand je vois comment les gens jouent avec leur intelligence dans une Parole de Dieu si précieuse; cela fait mal au plus profond de l'âme! **Mais notre Dieu connaît les Siens et Il leur accordera Sa Grâce jusqu'à la dernière heure, et Il aidera les Siens à discerner. Et ils ne se laisseront pas égarer ni troubler.** À quoi servent cent arguments? **Une seule chose dite par Dieu vaut mieux que mille arguments et quand Dieu a parlé, c'est clair!** Et quand les hommes parlent, ils peuvent parler toute la journée et quand ils ont fini, nous avons mal à la tête, mais l'âme est vide et la réponse n'est pas là. À qui cela profite-t-il? À personne! Mais Dieu est Fidèle, Il aidera! Ne vous inquiétez pas à ce sujet!

À la page 30 nous lisons environ au milieu : «**Oui je le sais très bien, Oui je le sais c'est exactement ce qui est écrit dans mon livre des prophéties de 1933 que cela arriverai. Pourquoi ne voyez vous pas, ne reconnaissiez vous pas que c'est Satan qui les unis? La Bible dit après un petit moment dès qu'ils seront unis, l'union des dénominations prendra fin. C'est dans cela que consistera la marque de la bête c'est vrai! Je n'ai pas le temps d'approfondir ce sujet.»**

Cela ne concernait pas vraiment le sujet dont Frère Branham voulait parler, mais il mentionne son vieil ami Duplessis avec lequel il a prêché sur la même tribune, qui a principalement participé aux grandes réunions en Afrique du Sud, qui a vu ce que Dieu fait. Avant cela, cet homme n'avait jamais mis les pieds sur le sol américain et après cela, il est allé aux États-Unis et est devenu un homme connu mondialement. Et Frère Branham le déplore ici et il dit: «**Un homme avec lequel j'ai parlé sur la même tribune est maintenant en train de réunir tout le monde, de vouloir unir tout le monde.**»

Et savez-vous aujourd'hui qui a apporté l'union entre les confessions, en particulier entre les deux principales confessions? Était-ce les Méthodistes? Était-ce les Baptistes? Était-ce l'Armée du salut? Non! C'était le mouvement Pentecôtiste qui a été le lien entre ces deux grandes confessions. Le mouvement Pentecôtiste, les Méthodistes n'avaient rien à offrir, les Baptistes n'avaient rien à offrir, l'Armée du Salut n'avait rien à offrir. Qui avait quelque chose à offrir? Mais qu'ont-ils offert? Un mouvement émotionnel, quelque chose qui a fait croire aux gens qu'ils avaient reçu le Saint-Esprit! Et qu'est-ce que c'est?

Vous pouvez lire attentivement ce sermon dans lequel Frère Branham fait référence à des détails plus précis. **Quelle gratitude pouvons-nous éprouver que l'Esprit de Dieu ait ainsi contrôlé ce prophète, avait ce prophète sous Son contrôle. Et que même lorsque cela ne**

**faisait pas partie du sujet, l'Esprit l'avait poussé et conduit à le dire afin que nous ne l'oublions pas!** Nous arrivons maintenant au Troisième Pull à la page 31 – deuxième paragraphe: «**Se pourrait-il que le Troisième Pull soit destiné à ceux qui sont éternellement perdus et si c'était le cas? J'espère que ce n'est pas le cas mais si c'était le cas, réfléchissez-y un instant! Et si c'était le cas, Dieu m'en préserve! J'ai des enfants, mais cela semble presque être le cas.**

**Pourquoi cette vision m'a-t-elle été donnée alors que j'étais encore enfant? Pourquoi n'y ai-je jamais pensé auparavant? Pourquoi l'extase m'a-t-elle envahi il y a quelques jours dans cette pièce? J'ai dit – c'est ici: "C'est au milieu de ceux dont l'âme est perdue". Jésus leur a prêché et a témoigné, mais ils ne se sont pas repentis. Plus je prêche, plus leur état empire. Il n'y a pas de repentance, ils n'ont pas la place pour cela. L'Agneau a pris Son Livre, cela s'est produit pendant le sixième Sceau, alors qu'Il était prêt à ouvrir le septième.»**

Cela aussi est très important! Il dit : «**cela s'est produit...**» Vous savez, Frère Branham – et nous avons dû le reprendre – faisait très rarement la distinction entre les temps; il n'y pouvait rien. Son éducation, sa formation linguistique était tout simplement très très limitée; il n'a tout simplement pas respecté les temps; il a utilisé le passé là où il aurait dû utiliser le présent; oui c'était son style général. On ne pouvait rien y faire! Mais celui qui a l'Esprit de Dieu voit ici aussi par exemple qu' «**Il prend le Livre pendant le Sixième Sceau**», pendant le Sixième Sceau, pas déjà «**pendant le quatrième**», «**pendant le sixième**»!

Cela a néanmoins été dit très clairement: «**Rappelez-vous qu'Il nous a caché le septième; Il ne l'a pas révélé. L'Ange se tenait là jour après jour et le communiquait; mais pour celui-ci Il ne l'a pas fait. Et a dit qu'il y avait un silence dans le Ciel.**»

Vous savez que Frère Branham appelle l'apparition du Seigneur dans la Colonne de Feu et de Nuée "**l'Ange du Seigneur**"; c'est ainsi qu'il est décrit dans Exode 3 comme l'Ange qui est apparu à Moïse dans le buisson ardent. Et c'est ainsi qu'il est encore décrit jusqu'à Malachie 3, verset 1 comme "**l'Ange de l'Alliance**". Ici Frère Branham parle de l'Ange comme je viens de le lire: **«...Il ne l'a pas révélé. L'Ange se tenait là jour après jour et le communiquait, mais cette fois-ci Il ne l'a pas fait.»** Et aucune interprétation de qui que ce soit ne sera tolérée.

Et si vous vous souvenez bien de ce sermon, il dit ici: **«Pourquoi n'ai-je jamais pensé à cette vision auparavant? Pourquoi l'extase m'est-elle venue il y a quelques jours dans cette pièce là-bas?»**

Et il l'avait déjà quand il était enfant; il dit: **«Quand j'étais encore enfant...»**, il a eu cette vision. Et maintenant soudain il est assis là dans le grand magasin. Les révélations de Dieu peuvent se produire n'importe où quand l'heure de Dieu est venue; cela peut être ici, cela peut être dehors, cela peut être là où nous sommes en ce moment. Il était assis dans le grand magasin, il voyait les femmes qui montaient dans l'ascenseur ou cet escalator là-bas, et soudain quand il a vu les femmes avec leurs yeux peints, maquillées en vert et bleu, quelque chose l'a frappé. Et à l'instant d'après il était déjà en extase et a eu une vision, et l'Esprit lui a rappelé ce qu'il avait vu quand il était enfant. Et sous cette impression Divine de la révélation à ce moment-là il savait: **«Un instant, le moment est venu maintenant, ce qui m'a été montré à l'époque quand j'étais enfant, je le vois maintenant ici devant moi de mes propres yeux, je le vois maintenant.»**

Et déjà le Seigneur lui parlait et lui révélait les choses! Maintenant il continue, on peut à peine le lire, car non pas les sœurs- laissez-moi vous dire; Frère Branham ne parlait pas des sœurs et je ne pense pas que quelqu'un devrait se sentir visé s'il n'est pas visé. Il parlait simplement de ces femmes qui dans leur arrogance, dans leur aveuglement, dans leur

orgueil se comportent comme si ni Dieu, ni le mari, ni personne d'autre n'avait quoi que ce soit à leur dire; ce sont telles qui sont visées, pas celles qui se soumettent et s'inclinent devant Dieu et Sa Parole! Nous le savons tous très bien!

Et puis dans l'avant-dernier paragraphe, il est dit : **«Voyez ce que les dénominations ont fait pour elles; elles leur ont permis de manipuler la Parole Sainte ce qui est contraire à la Bible. Elles les ont faites prédicatrices, ce qui est interdit par les Saintes-Écritures. Maintenant, elles sont même faites souveraines, maires, gouverneurs, tout dans le pays; et prédicatrice dans la Maison de Dieu, bien qu'elles soient responsables de tous les péchés qui ont jamais été commis, elles en sont la cause.**

**Je ne parle pas maintenant des droits, elles sont responsables! Elle est responsable de la naissance de chaque enfant aveugle, elle est responsable du creusement de chaque tombe, elle est responsable du péché, de la maladie, de la souffrance, aucune sirène d'ambulance ne se ferait entendre si ce n'était pas à cause d'une femme; il n'y aurait pas de pleurs, pas de péché, pas de mort, pas de souffrance, pas de tourment, mais une femme en est la cause. Dieu lui a interdit de monter sur l'estrade et de prêcher, et pourtant elles le font.»**

On ne peut pas continuer à lire tout le deuxième paragraphe! **«C'est à l'Église prédestinée que je m'adresse, pas aux étrangers, à ceux qui sont dehors! Non! À ceux qui ont été appelés, ceux qu'Il a prédestinés c'est prédestiné, ceux qu'Il a retirés de chaque groupe à chaque époque ce sont eux pour qui Il vient.»** C'est aussi une déclaration très merveilleuse! **«C'est à l'Église prédestinée que je m'adresse.»** Ce sont les Élus qui écoutent ce que l'Esprit dit aux Églises!

Et vous savez très bien ce qui était écrit dans l'Épître aux Hébreux à propos du peuple d'Israël, qu'ils ont mangé la nourriture des anges et que pourtant Dieu les a eus en horreur et ils ne sont pas entrés dans le Repos. Et Dieu a dû jurer dans Sa colère. **Il n'y a pas longtemps j'ai lu une prophétie selon laquelle nous avons reçu la Parole des anges et la Nourriture des anges.**

Mes chers amis, cela seul n'est pas encore le critère; ce que nous en avons fait, ce qu'il en est advenu, ce qu'il a accompli, voilà ce qui compte! Ce qu'il a pu opérer, voilà ce qui compte! Le peuple d'Israël a vu la Colonne de Feu, il a reçu la Manne, la nourriture des anges, il a pu expérimenter pendant 40 ans tout ce que Dieu pouvait faire dans son esprit, dans son âme, dans son corps et même dans ses vêtements. Et quand le temps fut écoulé, ils étaient tous morts. Frère Branham dit: **«Séparés de Dieu pour toujours.»** Ce n'est donc pas ce que Dieu a donné et fait, mais ce que nous en faisons, et ce que Dieu peut accomplir en toi et en moi à travers ce qu'il donne.

Nous avons pu voir la colonne de feu, nous avons pu manger la Nourriture des anges, nous avons pu entendre la Parole de Dieu, nous avons pu tout vivre et tout recevoir mais ensuite tout dépend de l'obéissance. À l'époque ils n'ont pas associé la Parole à la foi et ne l'ont pas mise en pratique et exécutée dans l'obéissance et Dieu s'est mis en colère contre eux. Il en va peut-être de même aujourd'hui! Il ne suffit pas d'entendre ou d'accepter et d'écouter la Parole de Dieu, mais il faut pouvoir la mettre en pratique par la Grâce de Dieu!

Ici peut-être que Frère Branham apporte quelque chose tout de suite à la page 32, dernier paragraphe – **«Oh oui, tu l'as fait...»** – Il parle auparavant des dons de l'Esprit, que les gens ont, et qui disent "Alléluia" etc. et louent Dieu!

Et puis il dit «**Oh oui, tu l'as fait! Penser plutôt au peuple d'Israël. La Bible dit qu'après avoir sauvé le peuple d'Égypte et l'avoir fait sortir il a fait périr ceux qui n'ont pas suivi le Message. Ils ont mangé la Manne tombée du Ciel, ils ont mangé la Manne que Dieu a fait pleuvoir sur la Terre pour les nourrir; ils se tenaient en présence du messager. Ils ont vu la Colonne de Feu, ils ont entendu la Voix de Dieu, et ils ont vu la confirmation. Mais ensuite, ils ont voulu croire Coré; "il y a encore d'autres hommes saints!" Ils ont dit – "Il y a encore ceci, cela ou autre chose, tu n'es pas le seul, nous aussi nous devons être considérés comme saints, nous aussi nous devons faire tout cela! Tout le peuple est saint.»**

Si ce n'est pas le langage des gens d'aujourd'hui alors je ne sais pas! Et que Dieu me préserve maintenant et pour toujours d'être Juge. Je suis jugé et je sais ce que c'est, et je ne voudrais jamais juger quelqu'un! Mais ce n'est qu'une constatation.

Comme au temps de Moïse, que s'est-il passé? L'un d'eux est venu et a dit: «*Ne sommes-nous pas encore là? Nous aussi n'avons-nous pas tout entendu? N'avons-nous pas la Parole? N'avons-nous pas le Message? N'appartenons-nous pas au peuple de Dieu? Est-il le seul à être là? Lui seul qui lui donne ce droit? N'avons-nous pas tous été conduits à sortir? N'avons-nous pas tous été appelés à sortir par Dieu? N'avons-nous pas tous traversé la mer Rouge? N'avons-nous pas tous bu l'eau du rocher? N'étions-nous pas tous là quand ceci et cela et encore autre chose se sont produits? Qui est-il? Il est seul, nous sommes tous saints. A-t-il encore ceci et il a encore cela et nous n'avons rien? C'est lui qui a tout et nous avons rien?*» Nous sommes donc ici, nous sommes ici, oui! Nous sommes ici. C'est vrai! Mais Dieu n'est pas loin non plus. Dieu n'était pas loin! Dieu a tout regardé jusqu'à un certain moment et puis Il a dit: «**Maintenant c'est fini! À qui ai-je parlé, à vous ou à lui? Qui a reçu un mandat? Qui a reçu un appel? De quoi s'agit-il ici?**»

Moïse et d'autres serviteurs de Dieu s'étaient-ils mis en avant ou la Main de Dieu était-elle sur eux? Et y avait-il une nécessité Divine derrière tout cela? Je souhaiterais à chacun de pouvoir faire ce qu'il veut dans le Royaume de Dieu, mais ce n'est pas possible; c'est interdit! C'est interdit par Dieu Lui-même! Dans le Royaume de Dieu, seul Dieu a quelque chose à faire. Et seuls ceux à qui Il a prononcé une commission. Tout le reste – permettez-moi de le dire et de le dire clairement – dévoile d'une autre inspiration; on veut faire quelque chose soi-même et par ses propres actions. Tout tombe dans un désordre sans nom. Les gens sont tiraillés, il y a Coré, il y a Dathan, il y a quelqu'un d'autre ou alors Coré plutôt; vous connaissez tous ces gens et c'était un va-et-vient: où devons-nous aller? Qui devons-nous écouter? Que se passe-t-il maintenant? Il y a Dathan, il y a Coré, il y a Abiram, tout est dans le désordre. À qui Dieu avait-Il parlé? Qui Dieu avait-Il mandaté, appelé, envoyé? Qui avait quelque chose à dire? Les gens ont oublié tout ce que Dieu avait fait; il semblait que soudain ce qui s'était passé n'existant plus et ils se sont laissés emporter dans toutes les directions.

Et c'est Moïse lui-même qui a intercéder pour tous. Et vous pouvez me croire aujourd'hui; j'intercède pour tous! Ni en privé ni en public, personne ne m'a jamais entendu prononcer une seule phrase négative à propos de quelqu'un. Je porte dans mon cœur une profonde souffrance, car je sais pertinemment qu'un **Mandat Divin ne concerne pas un petit groupe que l'on peut en quelque sorte aligner sur sa ligne. Le Mandat Divin est toujours destiné à l'ensemble du peuple de Dieu à travers le monde entier.** Et il s'agit maintenant de penser que l'Épouse de l'Agneau sera composée de tous les peuples, de toutes les langues, de toutes les nations. Qui part, qui sort? Où fait-on quelque chose? Où? Tout le monde peut rassembler quelques personnes autour de soi et aller et venir dans les maisons; c'est aussi une chose dont je me souviens en ce moment. Permettez-moi de mentionner deux faits ici; dans les Actes des Apôtres, peut-être au chapitre 4 ou en tout cas au chapitre 2, 3 et 4, il est écrit: «...ils

se réunissaient dans les maisons.» Ça c'est biblique et c'est bien! Personne ne peut s'opposer à ce que nous nous réunissions pour prier, méditer la Parole et rompre le pain.

Mais lorsque Paul écrit à Timothée au sujet des frères qui vont de maison en maison pour semer la confusion parmi les gens, c'est toute autre chose. (2 Timothée 3: 6 à 7) L'un n'a plus rien à voir avec l'autre. Mais on peut alors distinguer comment les choses se présentent et de quelle direction et de quel esprit elles sont marquées. Bien sûr cela fait aussi partie du processus, il faut le dire pour que les gens puissent prendre leurs décisions et ne soient pas ballottés par tous les vents.

Page 33 – citation : «**Moïse a dit que tous ceux qui sont du côté du Seigneur viennent avec moi! Puis Il a ouvert la Terre et les a engloutis! Eux aussi étaient des bonnes personnes, bien sûr qu'ils l'étaient, c'était des gens très bien certes, mais cela n'avait pas d'importance.**» «Ce ne sont pas tous ceux qui disent Seigneur Seigneur qui entreront dans le Royaume des cieux, mais ceux qui font la Volonté de Mon Père» (Matthieu 7: 21)

**Bien sûr la question n'est pas de savoir si quelqu'un est bon; la question est de savoir si quelqu'un a été envoyé par Dieu.** Et nous l'avons écrit: «*Celui qui est envoyé par Dieu prononce les Paroles de Dieu.*» (Jean 3:34) Et «*Celui qui est de Dieu écoute la Parole de Dieu.*» (Jean 8:47) Et j'espère que personne ne vient ici pour écouter seulement un homme; j'espère que nous venons et c'est pour écouter Dieu à travers Sa Parole. Mais laissez-moi souligner: **Le temps est grave! Un jour chacun restera là où il a pris position.** Ceux qui étaient avec Coré seront avec lui, ceux qui étaient avec Dathan seront avec lui, ceux qui étaient avec Abiram seront avec lui, ceux qui étaient avec Moïse... Un jour, d'une manière ou d'une autre, ce sera fini et chacun se tiendra là où il a pris position.

**Nous n'avons même pas pris position avec Frère Frank ou avec Frère Branham; nous avons pris position avec le Seigneur qui a révélé Sa Parole en ce temps-ci. Et nous Le remercions d'avoir pris Lui – le Rédempteur, Lui l'Agneau de Dieu – d'avoir pris le livre de la Rédemption et nous Le remercions d'avoir inscrit nos noms dans ce Livre et de nous permettre de prendre part maintenant à tout ce qu'Il a révélé!**

Tous ceux dont les noms sont inscrits dans le Livre de la Rédemption n'écouteront maintenant personne d'autre que le Rédempteur. Ils écouteront l'Agneau qui a été immolé, qui a pris le Livre, brisé les Sceaux et révélé Son contenu et ils trouveront le Repos en Dieu et seront un seul cœur et une seule âme, pas l'un contre l'autre. Cela se fera très rapidement, cela se fera très très rapidement!

C'est très facile ça; d'être l'un contre l'autre. Puis Hérode, Pilate et tous les amis deviendront un seul être, une seule personne; tout cela peut être possible. Non! Mais ce n'est pas l'unité Divine. **L'unité Divine c'est Dieu en nous et nous en Lui, le Christ en nous l'espérance de la Gloire. Et c'est ce que nous voulons voir et c'est ce que nous verrons! Dieu nous l'accordera par Sa Grâce. Que Son Nom soit loué et glorifié! Qu'Il nous accorde à toi et à moi Sa Grâce et Son discernement pour savoir: C'est qui, qui parle? C'est qui, qui parle maintenant et dans quel but les gens parlent et disent ce qu'ils disent, quelles sont les motivations derrière cela?** Et nous savons bien que Dieu ne laissera subsister à la fin, ce qui a été dit selon Sa Volonté, conformément à Sa Parole et accomplis par Son Esprit. Puissions-nous le comprendre aujourd'hui.

Et pour conclure, répétons-le encore une fois: **Le Livre de la Rédemption a été ouvert pour les rachetés dont les noms sont inscrits, qui sont inclus dans le Plan de Rédemption. Ils ont accès à ce qui y est écrit car ils y sont eux-mêmes inscrits.** Alléluia! C'est

quelque chose de merveilleux, de magnifique, de grand! Et mon cœur peut aussi être rassuré et remercier Dieu, car je sais que mon nom y figure et nous le savons tous grâce au témoignage du Saint-Esprit. Que Dieu nous bénisse tous! Amen!

Levons-nous et prions!



*Oh c'est Jésus, oh c'est Jésus,*

*Oh oui c'est Jésus, Jésus seul.*

*Oui j'ai touché le bord de Son vêtement*

*Et Son Sang m'a lavé.*



*Coule, coule fleuve de Grâce coule*

*Coule, rempli mon cœur d'amour et de Grâce*

*Fleuve de guérison coule.*

Père Céleste, nous venons ensemble devant Ta Sainte Face; nous voulons nous prosterner devant Toi car Toi seul, oh Seigneur es digne de prendre le livre, d'en briser les Sceaux et d'en révéler le contenu. **Merci de nous permettre de faire partie de Ton Plan de Rédemption, oui de nous permettre d'être ceux pour qui la Rédemption était destinée.** Alleluia!

Oh louanges à Toi, Gloire et adoration à Ton Saint Nom! Nous pouvons chanter: «***Je suis sauvé, je peux le proclamer, sauvé par le Sang du Sauveur.***» Seigneur Bien-aimé, veuille Toi-même conduire et appeler Ton troupeau des rachetés que Tu as payé et racheté si cher, si précieux par Ton précieux Sang sur la Croix à Golgotha et de révéler à chacun d'entre eux!

Seigneur je Te remercie de nous donner une clarté totale sur tout ce que Tu as dit et révélé. **Seigneur Bien-aimé, Tu sais que nous aspirons à être remplis du Saint-Esprit réellement, nous aspirons à recevoir**

**une nouvelle Vie qui puisse subsister devant Toi, à être renouvelés au plus profond de notre être, à être une Église de premiers-nés dans laquelle Tu peux habiter, dans laquelle Tu peux Te manifester.** Oh Dieu, nous Te remercions de le faire! Seigneur je Te remercie de nous avoir jugés dignes d'entendre Ta dernière Parole. Nous croyons que c'est la dernière Parole de Dieu. Mon Dieu, rien ne peut y être ajouté ni retranché.

**Sauveur, veux-Tu nous mettre en accord maintenant avec cette Parole de Dieu, nous mettre en parfaite harmonie avec Toi, avec Ta Parole, avec Tes Paroles, avec Ton Esprit pour être en parfait accord.** Dieu Fidèle, nous intercérons pour tous et cela par conviction et nous Te prions Seigneur, Tu connais les Tiens et les Tiens Te connaissent et les Tiens entendent maintenant Ta Voix! Puissent-ils L'entendre dans toute cette confusion et que tous les hommes soient arrachés à leurs opinions et écoutent maintenant Ta Voix, écoutent Ta Parole de Grâce. Seigneur nous Te remettons tout et Te prions de nous bénir ainsi que tout Ton peuple qui T'adore sur toute la Terre de la richesse de Ta Grâce au Nom de Jésus! Amen!

•••